

まちかど

● 荏原第一地域新聞 ●

花めぐり

星薬科大のイチョウ

女性の髪型の一つである「イチョウ返し」とか「イチョウ崩し」、また、調理で使われる「いちよう切り」など、日常用語としても親しまれているイチョウは、なんと、中生代ジュラ紀の頃、恐竜と共に出現した植物だそうです。いわば「生きた化石」ともいえる存在ですが、現在では、神社や寺院の境内、街路樹として普通に見られる樹木ですね。



我が家に近い星薬科大学のイチョウ並木は区内でも屈指の美しさを誇っています。通りがかりに、プンと鼻をつく、実であるギンナンの独特の臭いで秋を感じます。

大学祭の頃には黄葉した木々はイルミネーションで飾られ、落葉するまで目を楽しませてくれます。

構内にある薬用植物園のイチョウの説明札を見ると、ギンナンには咳を鎮めたり、強壮に効き目があるそうです。一方で、種肉中には皮膚炎を起こす要素が含まれているというから、扱いには要注意ですね。また、葉のエキスには血管を拡張して血流を良くする成分が含まれているので、しもやけや高血圧の予防に効果があるとか。

(広報委員 伊藤茂実)

平成26年秋の叙勲に際して、東京防犯協会連合会副会長で、小山5丁目在住の石井隆良さん(86)が旭日双光章を受章しました。石井さんは、荏原防犯協会の会長を務めるほか小山5丁目町会会長、品川区町会連合会会長などの要職を歴任。この間、荏原地区内での犯罪を未然に防ぎ、住民が安心して暮らせる町づくりに尽力されています。また、昨年11月には石井さん自ら、オレオレ詐欺の被害防止策である「だまされたふり作戦」を実践し、犯人逮捕に協力しました。



石井隆良さんに
旭日双光章
犯罪を未然に防ぎ、安心して暮らせる町づくりに尽力

☆秋の叙勲

秋晴れの総合防災訓練

14町会976名が参加



迫力ある一斉放水訓練

品川区防災協議会・荏原第一地区協議会主催による総合防災訓練が、10月19日(日)林試の森公園「大きな広場」で実施されました。参加者は976名でした。当日は大地震が発生したという想定で、全14町会がそれぞれ仮の一時集合場所に集まりました。安否確認訓練を行い、9時に林試の森公園に到着しました。荏原第一地区協議会の三瓶会長による訓練開始宣言後、「自分たちの町は自分たちで守る」を目的とし、4班に分かれて合同訓練を行いました。三角巾を使ってケガ人の応急救護を学ぶコーナー、バケツリレー、消

品川区防災協議会・荏原第一地区協議会主催による総合防災訓練が、10月19日(日)林試の森公園「大きな広場」で実施されました。参加者は976名でした。当日は大地震が発生したという想定で、全14町会がそれぞれ仮の一時集合場所に集まりました。安否確認訓練を行い、9時に林試の森公園に到着しました。荏原第一地区協議会の三瓶会長による訓練開始宣言後、「自分たちの町は自分たちで守る」を目的とし、4班に分かれて合同訓練を行いました。三角巾を使ってケガ人の応急救護を学ぶコーナー、バケツリレー、消

街角ウォッチング

我が庭 小山台公園

当町会を二分するように「小山台公園」はあります。ここは、高低差のある3ゾーンからなる公園です。様々な年齢層の人が利用しています。緑陰が豊かで、公園下段部から北東側は散策路になっています。私が子供の頃、ここは何も無い原っぱでした。当時、多摩川の花火を見ることができたという記憶があります。今と違って、高い建物がなかったのですね。

園内は、サクラ、コブシ、ハナミズキ、ツツジ、キンモクセイと色々な花が四季折々楽しませてくれます。町会の行事も「春の花見」や「秋祭り」と、楽しくにぎやかに行ないます。

となりの「林試の森公園」のように大きくはありませんが、ちょっとした遊具や砂場等もあり、日中は親子連れが一時を過ごすのに手頃な場所です。(私は秘かに二丁目の庭と思っています)

昨今、都会の緑が少なくなってきたおり、このような公園は大事な場所であると感じます。近くを通ることがありましたら、ちょっと一休みしていただきたいと思います。

お茶は出ませんが、そろそろほうき草が色づく頃です。



(広報委員 木村美智代)

火器やスタンドパイプの使い方や放水に挑戦するコーナー、多機能型地震体験車に乗って、東日本大震災など実際の地震の揺れを震度7まで体感するコーナーがありました。防火衣を着て、消防車と記念撮影ができるコーナーは、親子連れの参加者にとっても好評でした。合同訓練の後は、本部前に集まり「トリアージ訓練(医療救護訓練)」が始まりました。トリアージとは、災害時などに多数の傷病者を重症度と緊急性によって分類し、治療の優先順位を決定することです。医師の指導、荏原4丁目町会と、中原共和町会のご協力のもと行われ、治療の優先順位を、黒・赤・黄・緑の4色に色分けしたトリアージタグを付け、傷病者の処置に当たりました。最後は「一斉放水訓練」です。まず荏原3丁目、荏原4丁目町会のスタンバイ部隊、次に各町会のミニポンプ隊・区民消防隊と荏原第一中学校生徒、さらに荏原消防団の順で放水を行います。

濱野健区長

3期目の当選とチャレンジ

品川区長選挙と品川区議会議員補欠選挙が10月5日(日)に施行されました。即日開票され、当選した濱野健区長が10月7日(火)初登庁し、第3期目がスタートしました。

「品川区はこれから大きく変化します。2020年に東京オリンピックの開催、リニアの始発駅が品川駅となったこと、国際戦略特区に指定されたことなど、様々な変化が品川区に影響します。3期目はその変化の捉え方、取り組み方を考え、プラスを大きくするチャレンジの期にあたります。前向きに積極的に施策を打ち出していきたい。」と意気込みを語りました。

◎各ご家庭に配布しております。1部ずつお取り下さい。次号『まちかど』は、12月19日(金)発行の予定です。